Login/-out
Benutzername:

einlaggen

Login über Cookie merken

Reger Dialog zwischen Wählern und Kandidaten Das Portal abgeordnetenwatch.de registriert kurz vor der Landtagswahl am 30. August einen regen Internetdialog zwischen Wählern und Kandidaten. Erfurt (dpa/th) Schon 600 000 Mal hätten Thüringer die unabhängige Plattform besucht und den Wahlkreiskandidaten 452 Fragen gestellt, teilte das Internetportal am Mittwoch in Erfurt mit. Davon seien 320 von den 273 Kandidaten beantwortet worden. Die Direktkandidaten für die Landtagswahl stehen im Internet noch bis zum Vorabend der Wahl öffentlich Rede und Antwort. artikel merken Wach Oben Kommentare zum Artikel Zu diesem Artikel sind keine Beiträge vorhanden.

Um Beiträge schreiben zu können, müssen Sie eingeloggt sein!

Passwort:

registrieren

1 von 1 12.08.2009 14:40